

# *En Estados Unidos reclaman el levantamiento del bloqueo a Cuba (+Foto)*

---



Este fin de semana tiene lugar una nueva caravana mundial de solidaridad con Cuba, convocada por 'Puentes de Amor'. Foto: Archivo/RHC

Por María Josefina Arce (RHC)

La mayoría de los ciudadanos estadounidenses apoyan el levantamiento del bloqueo que por casi seis décadas mantiene su país contra Cuba.

Este ha sido un reclamo constante de congresistas, organizaciones ecuménicas, autoridades departamentales y agrupaciones agrícolas norteamericanas.

Pero es, además, una demanda de los cubanos residentes en territorio estadounidense y en otras partes del mundo que desean nexos normales y bienestar para sus familias.

Sin embargo, la llegada en enero de este año de Joseph Biden a la presidencia de Estados Unidos no ha representado ningún cambio en la hostil política hacia la Mayor de las Antillas. El actual inquilino de la Casa Blanca mantiene intactas las más de 200 medidas contra el pueblo cubano adoptadas por su antecesor Donald Trump.

La administración de Biden no sólo ha ignorado la condena en junio pasado de 184 naciones de la ONU contra el cerco económico, sino que ha hecho caso omiso de los reclamos de sus propios ciudadanos.

En el último año, más de 25 legislaturas estatales, municipales, laborales y juntas escolares han aprobado resoluciones a favor del fin del bloqueo y pidiendo la colaboración médica y científica con Cuba.

Estas resoluciones representan a millones de personas e incluyen a importantes ciudades como Chicago, Los Ángeles, Detroit, Cleveland, San Francisco y Seattle.

Ante la prepotente actitud del gobierno estadounidense, organizaciones solidarias y proyectos como 'Puentes de Amor' no han dejado en estos meses de realizar acciones para visibilizar los daños que ocasiona el cerco económico y reclamar su fin.



Con ese propósito, en el primer semestre de este año 'Puentes de Amor' recorrió varias ciudades estadounidenses. Desde Miami, en el estado de la Florida, salió la marcha que en su trayecto de más de 2 000 kilómetros hasta Washington fue sumando más participantes.

Asimismo fueron recogidas miles de firmas en condena a una genocida política que afecta esferas sensibles y que se mantuvo intacta aún en medio de la pandemia de la COVID-19.

En esa ocasión el profesor cubano americano Carlos Lazo, promotor de la iniciativa 'Puentes de Amor' señaló que quienes votaron por Biden le exigen que revise la política hostil hacia Cuba y sea consecuente con quienes votaron por él con la esperanza de un cambio sustancial hacia la Mayor de las Antillas.

Es así que, como cada mes desde inicios de año, este fin de semana tiene lugar una nueva caravana mundial de solidaridad con Cuba, convocada por 'Puentes de Amor'.

Es una nueva muestra del sentir de numerosas personas en el orbe, que rechazan una criminal y obsoleta medida que causa dolor y sufrimiento a las familias cubanas, e impide el desarrollo de un país soberano e independiente.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/275533-en-estados-unidos-reclaman-el-levantamiento-del-bloqueo-a-cuba-foto>



**Radio Habana Cuba**